
 
 

 

          Commission des Arbitres 
Réunion du mardi 27 août 2024 à Socx 

 
 
Présidence : Olivier WILLEQUET 
 
Secrétaire : Bénédicte GUFFROY 
 
Présents : Mmes Marie-Hélène DUMONT - MM. Laurent DEBRUYNE, Gauthier FOURNIER, Jean-Louis JURAS, Philippe 
MALESIEUX, Ludovic PERRON, Bruno PLESSIET, Jean-François REUFF, Stéphane WALRAEVE, Olivier WILLEQUET et 
 Jean ZUNQUIN 
 
Visio : MM. Frédéric HAQUETTE et Zakaria ID LAMAALEM 
Excusés : M. Djamel BOUFIME et Franck DELELIS 
 
Participent à la réunion : M. Arnaud VANDERZWAEN et M. Chakib BACHIRI, Président du District des Flandres 
 
 
 
Le Président du District des Flandres participe à la réunion durant laquelle chaque membre se présente. 
 
La Commission des Arbitres remercie vivement Chakib BACHIRI pour sa présence. 
 
* En réponse à la demande de Bruno PLESSIET concernant le renouvellement des commissions, le Président du District répond 
que ce dernier est actuellement en cours. 
 
* Il est demandé que les différentes manifestations de la CDA soient envoyées à Camille afin que celle-ci puisse les intégrer dans 
le calendrier. 
 
Le Président du District informe les membres de la CDA qu’une nouvelle organisation administrative du District permettra une 
meilleure efficience dans les relations avec la CDA. 
 
Un échange d’actions entre les districts afin d’avancer sera également mis en place. 
 
Présentation des projets du district pour 2024-2028 : 

- Maintien des projets ayant donné des résultats concluants 
- Développement de projets nécessitant des axes de développement  
 

Un point est réalisé sur la gestion des livres arbitrage. 
 
 

Informations du Président 
 
 

 Le Président informe les membres que Pierre-Louis GOSSART se retire de l’examen de candidat Ligue. 
 
 

 Rappel des dates à retenir pour cette nouvelle saison : 
 

* Samedi 7 septembre : séminaire OBLIGATOIRE pour les Jeunes à Hoymille (possibilité pour les seniors qui le 
souhaitent de passer le test physique l'après-midi). 
 

* Samedi 21 septembre : séminaire OBLIGATOIRE pour les Seniors au CREPS de Wattignies. 
 

* Samedi 21 septembre : séminaire des Observateurs au CREPS de Wattignies. 
 

** Dimanche 13 octobre : rattrapage de 8h3 à 12h30 (point à vérifier si test physique compris ou pas). 
 

** Dimanche 13 octobre : rattrapage pour les Observateurs. 
 

** Samedi 2 novembre : stage pour les D3 - D4 et AAD2. 
 

** Samedi 7 décembre et 4 janvier 2025 : rattrapage test physique. 
 

** = lieu à déterminer et des informations seront transmises dès que possible 
 

 Candidature d’Hervé VERVAECKE pour intégrer le Pôle Féminin. Sa demande sera transmise à Ludivine. 
 
 



 
 

 

          Commission des Arbitres 
Réunion du mardi 27 août 2024 à Socx 

 
 
 
 
 

Pôle Administratif 
 
 

* Arrivée de Grégory BUISINE du district Artois 
 

* Départ de Clément BARON 
 

* Démission de Raphaël DEWAELE – Richard EDWARDS – Robert WATTRELOT 
 

* Mail reçu de : Jaafar ABDESLAM : réponse apportée par Frédéric HAQUETTE 
 Grégoire MARIETTE pour son statut 
 Luc BOURDEAU pour le calendrier des compétitions 
 Rémy BARON pour une observation : réponse apportée par Frédéric HAQUETTE 
 Souleyman BENABBOU pour le séminaire des seniors 
 Francis DORCHIES concernant ses désignations 
 Rémy BARON concernant l’équipement du stade de Grande Synthe 
 Adnane SYAD pour le Cap Ligue : Ludovic PERRON lui a répondu 

 

* Demande d’année sabbatique pour Nolan KUDERSKI - Lény LAURENT et Samuel DANES 
 
 

Pôle Technique 
 
 

Mail de Tom MOLLET informant de son désistement de la formation Cap Ligue. 
 
 

Pôle Jeunes 
 
 

 Séminaire des jeunes : sur 150 jeunes, 61 réponses ont été reçues avec 53 participants. 
 Pour la journée de cohésion, 21 réponses seulement ont été reçues, par conséquent, la session est annulée. 
 
 

Pôle FIA 
 
 

 Un point est fait sur la FIA qui se déroule actuellement à Cappelle la Grande et il est décidé d’accordé un laps de temps 
supplémentaire à un candidat. 

 
 

Tour de table 
 
 
 

 Laurent DEBRUYNE indique qu’il y a eu beaucoup de changements lors du 1er tour de Coupe de France. 
 

 Arnaud VANDERZWAEN remercie la CDA de l’avoir invité à participer à la réunion et précise qu’il est prêt à aider 
celle-ci quand cela sera nécessaire. 

 
Fin de la réunion à 22h30. 
Prochaine réunion : sur convocation 
 
 

 La Secrétaire de séance, Le Président, 
 B. GUFFROY O. WILLEQUET 
 
   
   


